

Études de cas sur le plaidoyer**Cambodge : sensibiliser au trafic d'enfants**

Thème :**Traite d'êtres humains****Approche de plaidoyer :****Consolidation des relations****Sensibilisation des membres de la communauté****Représentants du gouvernement : les sensibiliser**

Le trafic d'enfants entre le Cambodge et la Thaïlande est une activité lucrative, malgré les lois censées les protéger. Un partenaire de Tearfund, déterminé à faire appliquer la législation, a emmené des fonctionnaires cambodgiens de l'autre côté de la frontière pour qu'ils voient dans quelles conditions vivaient les enfants victimes de ce trafic. Ce partenaire a travaillé avec les communautés et les Églises pour les sensibiliser aux lois contre le trafic. Il a également encouragé les fonctionnaires, les services chargés du contrôle des frontières et d'autres à assumer leurs responsabilités et à faire respecter la loi. Aujourd'hui, lorsque des enfants sont en danger de devenir victimes de trafic, nombreux sont ceux qui savent comment faire appliquer les lois. Les enfants eux-mêmes savent comment se faire aider. La confiance s'est instaurée entre les différents fonctionnaires censés faire respecter la loi. Les infractions sont de moins en moins fréquentes.